

DEL 23 AL 29 DE SEPTIEMBRE 2024

PERIODISMO SIN FINES DE LUCRO

C A P I T A L

CDMX

www.capital-cdmx.org



Megaproyectos inmobiliarios invaden Cuauhtémoc

Validan triunfo de Ale Rojo





RETOMARÁN PROPUESTA DE SHEINBAUM PARA DISCUTIR Y APROBAR EL PGD Y PGOT

El próximo secretario de Planeación de la Ciudad Alejandro Encinas, reveló ante legisladores que la administración de Clara Brugada no partirá de cero respecto a los planes urbanos, pues retomará la propuesta de su predecesora Claudia Sheinbaum para someter a consulta pública y posterior aprobación el Plan General de Desarrollo (PGD) y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT).

“No vamos a partir de cero. Hubo una iniciativa que se presentó en la anterior Legislatura que estamos retomando y revisando para ponerla a consideración no solo del Congreso sino del conjunto de la ciudadanía.

“Esperemos que a partir de una consulta como lo establece nuestra legislación, con la ciudadanía, pronto tengamos un Programa de Ordenamiento Territorial a 20 años que tenga rango de ley”, dijo en la sede del Congreso capitalino.

SIGUE LEYENDO



ASEGURA LÓPEZ CASARÍN QUE NO SE ANULARÁ SU TRIUNFO

Hoy Javier López Casarín aseguró haber retenido su triunfo como alcalde en Alvaro Obregón, luego de que la Comisión de Fiscalización del INE acusó al abanderado morenista de haber rebasado el tope de gasto de campaña.

SIGUE LEYENDO



NOMBRA BRUGADA A DIRECTOR DEL C5; SE TOMARÁ SU TIEMPO PARA EL METRO, ADIP Y GABINETE AMPLIADO

Al designar al ex periodista Salvador Guerrero Chiprés como próximo titular del C5, Clara Brugada reveló que el gabinete ampliado de su futuro gobierno no quedará conformado a partir del 5 de octubre, cuando ella toma protesta.

Contrario a la tradición de anteriores jefes de gobierno, que tenían todo su gabinete completo mucho antes de asumir el cargo, Brugada explicó que se tomará de aquí a diciembre para completar su lista de colaboradores.

“No todo va a ser de aquí al 5 de octubre. Haremos nombramientos de aquí a diciembre”, dijo en breve entrevista luego de la designación de Salvador Guerrero. En el gabinete ampliado aún hay cargos tan importantes por definir como el director del Metro, el titular de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) y la Subsecretaría de Gobierno.

Como nuevo titular del C5, Salvador Guerrero Chiprés sustituye a Juan Manuel García Ortegón, quien ocupó ese cargo durante todo el sexenio que está por finalizar.

A lo largo de todo este sexenio, Guerrero se ha desempeñado como presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad, una designación que en su momento hizo Claudia Sheinbaum en su calidad de jefa de gobierno.

Hoy, al nombrarlo como futuro titular del C5, Brugada destacó la trayectoria de su próximo colaborador.

La jefa de Gobierno electa expuso que el C5 es una pieza fundamental de la administración pública, porque no solo es el manejo de todas las cámaras de seguridad de la CDMX.

SIGUE LEYENDO



OPINIÓN

Luis Eduardo Velázquez

CONTRAGOLPE

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES



Diseño Editorial: **Infographics Studio Online**



CDMX TV



Capital CDMX



@capitalMX_



@capitalcdmx



capitalcdmx



capitalmx

Andy y el gabinete chilango





A SIETE AÑOS DEL SISMO, ALERTAN POR 29 MEGA CONSTRUCCIONES EN LA ROMA, CONDESA, HIPÓDROMO Y JUÁREZ

A siete años del sismo que enfocó parte del temor ciudadano en el desorden inmobiliario, vecinos del polígono Roma-Condesa-Hipódromo y Juárez, lamentaron que persistan los riesgos por el gran desorden constructivo y la omisión de las autoridades para resolver el problema.

Tan grave es el fenómeno, dijeron, que en su polígono tiene ubicadas 29 mega construcciones que el GobCDMX autorizó entre 2018 y junio de 2024, 20 de ellos durante el confinamiento de la pandemia.

Al exigir que se detenga esas mega construcciones, explicaron que dichas edificaciones ya cuentan con los dictámenes de impacto urbano, sin informar a los habitantes y sin atlas de riesgo de los territorios.

Los vecinos de esas colonias ofrecieron hoy una conferencia de prensa frente al predio de Álvaro Obregón 286, de la colonia Hipódromo, donde fallecieron 42 personas por el colapso del un edificio de oficinas debido al sismo del 19 de septiembre de 2017.

Como integrantes del Frente Ciudadano Salvemos la Ciudad, los vecinos detallaron que en los últimos seis años la Seduvi autorizó 257 megaproyectos en toda la Ciudad.

De ellos 58 están en la Alcaldía Cuauhtémoc, y de estos, diez se encuentran en la Roma Norte, uno en Roma Sur, ocho en Juárez, cinco en Condesa, dos en Hipódromo y tres en Hipódromo-Condesa. (Ver tabla anexa).

SIGUE LEYENDO 



VALIDA SALA REGIONAL VICTORIA DE ALESSANDRA ROJO. CATY MONREAL LLEVA IMPUGNACIÓN A ÚLTIMA INSTANCIA

En una victoria parcial para Alessandra Rojo de la Vega, la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó hoy la resolución que anulaba los comicios en la alcaldía Cuauhtémoc.

Así, los magistrados de la Sala Regional determinaron que es válida la entrega de la constancia de mayoría para Alessandra Rojo como alcaldesa electa y de los candidatos a concejales que la acompañaron en planilla por la coalición VaXLCDMX.

Es una victoria parcial porque minutos después de que la Sala Regional avaló el triunfo de Rojo de la Vega, la candidata de Morena a alcaldesa en Cuauhtémoc Catalina Monreal anunció que impugnará la decisión ante la Sala Superior del propio TEPJF.

“Lamento la decisión de la Sala Regional, definitivamente no usaron las gafas violetas. La sentencia (precisamente) emitida por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México es correcta”, escribió Monreal en sus redes sociales.

SIGUE LEYENDO 



*Sólo aplica en las tres mejores sucursales de la cadena: Sumo Montevideo, Sumo Tlanepantia y Sumo La Vega.



GRATIS 1 POSTRE
AL PRESENTAR ESTE VOLANTE*

*Promoción válida hasta el 30 de Abril de 2024 sujeta a existencias. Limitada a un cupón por persona. No acumulable a otras promociones. Cupón no canjeable por dinero.





ACUSAN INVASIÓN Y DISPUTA EN SAN COSME POR COMERCIO EN VÍA PÚBLICA

Integrantes de la Unión de Comerciantes Semifijos San Rafael en Lucha Pro Vivienda AC, acusaron una invasión y el riesgo de una disputa por la presencia de comerciantes en vía pública sobre la avenida México-Tenochtitlán, antes Ribera de San Cosme.

Expusieron que a partir del pasado 3 de agosto, vendedores que pertenecen a la agrupación de Diana Sánchez Barrios invadieron los espacios que ellos ocupan desde hace tres décadas para la venta en vía pública.

En una carta pública que distribuyeron entre habitantes y comerciantes establecidos de la colonia San Rafael, los miembros de esta Unión explicaron que son una agrupación creada hace 32 años y está compuesta por los mismos vecinos, quienes ejercen el comercio en vía pública sobre San Cosme, entre las calles Gabino Barreda y Manuel María Contreras.

Agregaron que su organización está conformada en su mayoría por personas de la tercera edad, madres solteras y discapacitadas.

Pero acusaron que Diana Sánchez Barrios y su organización ProDiana llegó a invadir sus espacios de trabajo.

SIGUE LEYENDO 

MÁS SABORES Y RECOMENDACIONES EN...

LOS GURMETEROS



 @LOSGURMETEROS 

NO TE PIERDAS
LA ENTREVISTA CDMX



POR DESARROLLO Y BIENESTAR DEL CIUDADANO

CAPITAL

CDMX

www.capital-cdmx.org